
  
 

 

 

 

 

                                                                                 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

Seigneur, Toi qui es notre lumière et notre salut, 

Ouvre nos yeux à ton Amour pour que nous puissions aller vers les autres. 

Nous te prions pour ceux qui ne te connaissent pas ; 

Nous Te prions pour tous ceux qui souffrent. 

 

 

Réflexion du Père Bogdan 

Aujourd’hui l’Église nous offre un très beau 

récit tiré de l’évangile selon saint Jean : Jésus 

voit, sur son passage, un aveugle de naissance ; 

Il lui pose un peu de salive et de boue sur les 

yeux, puis lui demande d’aller se laver à la 

piscine de Siloé. L’homme fait confiance à 

Jésus, il fait ce qu’Il demande, et en retour 

Jésus le guérit. L’aveugle voit pour la première 

fois. Et en même temps, cet homme reconnaît 

en Jésus l’envoyé de Dieu, le Fils de Dieu. Nous 

aussi nous avons été lavés par l’eau du baptême 

et unis à Jésus. Comme l’aveugle, ayons 

confiance en Lui, ouvrons nos yeux à sa 

Lumière et notre cœur à son Amour. Il saura 

nous guérir et donnera tout son sens à notre 

vie. 

Bon temps de Carême, votre frère Bogdan. 

 
 

 

D’après l’évangile de Jésus Christ selon St 

Jean 

En ce temps-là, en sortant du Temple, Jésus 

vit sur son passage un homme aveugle de 

naissance. Il cracha à terre, et, avec la salive, 

il fit de la boue ; puis il appliqua la boue sur les 

yeux de l’aveugle, et lui dit : « Va te laver à la 

piscine de Siloé » L’aveugle y alla donc, et il se 

lava ; quand il revint, il voyait. On l’amène aux 

pharisiens qui lui demandèrent comment il 

pouvait voir. Il leur répondit : « Il m’a mis de 

la boue sur les yeux, je me suis lavé, et je 

vois. » Ils s’adressent de nouveau à l’aveugle : 

« Toi, que dis-tu de celui qui t’a ouvert les 

yeux ? » Il répondit : « C’est un prophète. » 

Alors, ils le jetèrent dehors. Jésus ayant 

appris cela, le retrouva et lui dit : « Crois-tu 

au Fils de l’homme ? » Il répondit : « Et qui 

est-il, Seigneur, pour que je croie en lui ? » 

Jésus lui dit : « Tu le vois, et c’est lui qui te 

parle. » L’homme dit : « Je crois, Seigneur ! » 

Et il se prosterna devant lui. 

Acclamons la Parole de Dieu 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Paroisse du Bon Pasteur en Gigeannais 

Service de l’Evangile auprès des Malades 

Dimanche 19 mars 2023 : 4ème dimanche de Carême 

Bonjour à vous tous. En ce quatrième dimanche de Carême, Jésus poursuit sa route vers 

Jérusalem et ne cesse d’enseigner la Bonne Nouvelle, par ses paroles et par ses actes. 

Aujourd’hui nous le voyons guérir un aveugle-né. Avec le père Bogdan nous réfléchirons au sens 

de cette guérison. Unis par le cœur, nous prierons les uns pour les autres. Bonne semaine et 

bon dimanche !                                                  L’équipe du S.E.M. 

 

 

 


